

## L'île de la tentation : nouvelle vision de l'amour ? - 1/2

**Seriez-vous prêt à aller sur une île pour briser votre couple, faire du mal ou tout simplement prendre du bon temps ?**

La réponse à cette question paraît clair aujourd'hui : oui, des couples sont prêts à le faire... Et pourquoi pas, puisque ça marche et que les gens aiment cela !

L'île de la tentation, rappelons brièvement en quoi cela consiste :

4 couples, qui sont censé (je dis bien censé) s'aimer partent pour une île, au premier abord paradisiaque pour des célibataires... Oui mais voilà, ils ne le sont pas ! Pendant 12 jours, ces personnes qui normalement s'aiment vont être tentées par 25 célibataires. Hommes et femmes sont séparés. Chaque soir, le présentateur rencontre les femmes autour d'un feu de camp afin leur montrer par vidéo les faits et gestes de leurs compagnons (généralement les plus croustillants) isolés en compagnie des tentatrices et inversement.

Bon, ok, tout le monde avoue avoir regardé "pour voir", on peut même avouer vouloir tout regarder... Oui mais pourquoi :

- Tout d'abord, le voyeurisme à la télé, cela devient banal. Mais en même temps, ce n'est pas vraiment du voyeurisme, car les gens qui participent à ces émissions l'ont choisis !
- On a envie que le couple se brise, c'est marrant, ça marche, et ça fait monter l'audience.
- On veut voir jusqu'où va l'amour !

Et justement : Quand on s'aime, vous ne pensez pas qu'on tient tellement à l'autre qu'on ne supporterait pas qu'une meute de filles ou mecs enragés sautent sur l'être auquel vous tenez le plus ? On parle de teste de fidélité... Mais il faut être fou pour vouloir mettre son couple en péril... Qui le voudrait ? L'amour, c'est la confiance en l'autre, ne pas vouloir perdre l'autre... Il ne faut pas jouer avec l'amour, car cela peut faire très mal... Et là, c'est une forme de jeu, qui est en plus exposé à la télé...

**Cela peut donner ça par la suite :** (

*" Je te quitte Albert, tu peux garder le bol, moi j'emporte l'eau et les rochers "*

Aujourd'hui où l'amour ne rime plus avec toujours mais plutôt avec je cours (oui, voir ailleurs si c'est pas mieux) et où le sexe et la tentation d'assouvir ses désirs prends le dessus sur les sentiments... rien ne va plus !

Comment bien détruire un couple :

1. Prenez des couples assez bêtes pour vouloir se détruire
2. Des téléspectateurs avides de voyeurismes
3. Parce que cela marche, et rapporte pas mal d'argent
4. Mélangez le tout et vous aurez un monde "merveilleux" où la fidélité n'est plus d'actualité...

Après tout comme dit Dom Juan : il ne faut pas être fidèle car c'est rendre injustice aux autres femmes...

Alors, surtout, n'hésitez pas car TF1 doit peut-être rechercher pour une prochaine saison des couples ou des célibataires...

Précisions : il faut être non marié, sans enfant et vivre depuis moins de 5ans, mais aussi des célibataires sexy, tentateurs, qui aime l'infidélité.

A joindre absolument, deux photos : en portait et en baillot de bain (et attendez, ils vont pas prendre des

## L'île de la tentation : nouvelle vision de l'amour ? - 2/2

horreurs, c'est comme au marché, on prend la meilleure qualité, en plus ça se vend mieux...). Une lettre de motivation pour expliquer pourquoi vous devriez être choisi...

Sans oublier évidemment que si que si vous travaillez sur des chaînes porno du câble ou que vous êtes strip-teaseur, vos chances augmentent...